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Comitê de Investimentos 

ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTO DA MARINGÁ 

PREVIDÊNCIA. Às quinze horas, do dia dez de julho do ano de dois mil e 

dezoito, reuniu-se o Comitê de Investimento da Maringá Previdência, 

ordinariamente, com a presença dos membros: José da Silva Neves 

(Presidente), Maria Silvana Barbosa Frigo (Secretária), Ademir Aparecido 

Antonelli, e também participou a Diretora Superintendente Cinthia Soares 

Amboni. Iniciado os trabalhos o presidente agradeceu a presença de todos e 

informou que no próximo dia vinte e quatro do corrente mês haverá AGC do 

Fundo Ático Florestal às quatorze horas e que, a participação na assembleia 

representado as cotas da Maringá Previdência será por meio de áudio 

conferência. Após analise da composição da carteira de investimentos decidiu-

se amadurecer a ideia de organizar um chamamento público para contratação 

de gestor de carteira administrada, bem como para o mês de agosto próximo 

providenciar licitação para contratação de consultoria financeira. A diretora 

superintendente informou que Regulamento do Comitê está concluído 

aguardando publicação no órgão oficial do município. A Sra. Silvana informou 

que será elaborada nova Portaria de nomeação dos membros do comitê devido 

afastamento de dois membros. Informou também que na data de hoje foram 

realizadas as alocações no Bradesco conforme consta na ata do da reunião 

anterior e também alocação no valor de R$ 10.000.000,00 (dez milhões) no 

Fundo de Alocação Dinâmica do Itaú, com aprovação do Conselho de 

Administração. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-

se a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente 

assinada. 

JcSWda 	a Neves 
Presidente 

Membro 


	00000001

